

Communiqué commun suite à l'attentat perpétré en Egypte le 2 novembre 2018

« Nous voulons adresser toute notre compassion, notre solidarité et nos prières aux familles et aux chrétiens égyptiens touchés par le nouvel attentat qui a fait vendredi dernier sept victimes et de nombreux blessés au sein de la communauté copte.

Le fanatisme et l'extrémisme meurtrier du soit disant Etat islamique ont encore une fois visé des chrétiens de la province d'al-Minya alors qu'ils se rendaient en pèlerinage au monastère d'Anba Samuel.

Cet acte horrible nous révolte et nous engage à soutenir toutes les initiatives visant à la paix et à l'égalité entre les communautés religieuses d'Egypte. Ainsi nous nous réjouissons de la conférence pour la paix qui s'est tenue au Mont Sinaï les 18 et 19 Octobre derniers et qui a réuni les différentes autorités civiles et religieuses du pays autour du thème ***Ici nous prions ensemble.***

C'est dans cette lutte pour la tolérance et dans l'espérance de la victoire de la vie sur les forces de mort que nous encourageons nos frères et nos sœurs d'Egypte à garder courage et confiance. »

M. François Clavairoly, président de la Fédération Protestante de France

Mme Emmanuelle Seyboldt, présidente du Conseil national de l'Église protestante unie de France

M. Christian Albecker, président de l'Union des Eglises Protestantes d'Alsace et de Lorraine

M. Joël Dautheville, président du DEFAP, service protestant de Mission

M. Albert Huber, président de l'Action Chrétienne en Orient

Le 7 novembre 2018



Contact : Mathieu Busch,

Pasteur et directeur de l'Action Chrétienne en Orient

7 rue du Général Offenstein

67100 STRASBOURG

aco.france@gmail.com

03 88 40 27 98

